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«Коммерсант» 

Евразийскому союзу не мешает Украина  

 Украинский кризис не нарушил графика создания Евразийского 

экономического союза (ЕАЭС). Вчера президент Владимир Путин вместе с главами 

Белоруссии Александром Лукашенко и Казахстана Нурсултаном Назарбаевым 

подтвердили намерение подписать договор о ЕАЭС в мае 2014 года. Готовность 

договора лидерами Таможенного союза (ТС) оценена в 70-80%, что потребует еще 

одной встречи в апреле для снятия противоречий. Тогда же, по предложению 

Владимира Путина, партнерам по Таможенному союзу предстоит проработать 

параметры дальнейшего взаимодействия с Украиной. 

http://195.68.141.146/docsearch/2424504  

 

«Коммерсант» 

Домохозяйства чуть не поверили в низкую инфляцию 

 Давление на рубль и инфляционные ожидания на фоне событий на Украине 

заставили главу Банка России Эльвиру Набиуллину опять заявить о незыблемости 

основной цели регулятора в 2014 году: снижение инфляции до 5%. Последнее 

исследование инфляционных ожиданий граждан, сделанное до обвала рубля в 

прошедший понедельник, указывало на их снижение. Но ближайшие перспективы 

снижения инфляции, как и курсовой стабилизации, зависят не от ЦБ, а от Кремля. 

http://195.68.141.146/doc/2424516   

 

«Прайм» 

Росстат: инфляция в России в январе в годовом выражении почти 

в 7 раз выше роста цен в ЕС 

Темпы роста потребительских цен в РФ в январе текущего года к декабрю 

предыдущего года составили 0,6%, тогда как в Евросоюзе была зафиксирована 

дефляция в 0,9%; в годовом выражении инфляция в России в январе составила 6,1% 

против среднеевропейской в 0,9%, сообщил в четверг Росстат. 

В январе 2014 года среди рассматриваемых зарубежных стран наибольшее 

увеличение потребительских цен по сравнению с предыдущим месяцем было 

отмечено в Турции (на 2,2%), Белоруссии (на 1,6%), Румынии (на 0,8%); в годовом 

выражении - в Белоруссии (на 14,9%), Турции (на 7,8%) и Бразилии (на 5,6%). 

http://www.1prime.ru/macroeconomics/20140306/779665694.html  

http://195.68.141.146/docsearch/2424504
http://195.68.141.146/doc/2424516
http://www.1prime.ru/macroeconomics/20140306/779665694.html
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 «Известия» 

Центробанк просят отменить "зарплатное и пенсионное рабство"  

 Минфин и Минэкономразвития поддерживают идею банкиров и депутатов 

разрешить россиянам самим выбирать кредитную организацию, куда будут 

переводиться их зарплаты и пенсии. 

Россиянам необходимо предоставить гарантированное право самостоятельно 

выбирать банк для получения зарплаты. Кроме того, это же правило должно 

распространяться и на получение пенсии. С предложением закрепить такое право в 

Трудовом кодексе и ФЗ «О трудовых пенсиях» представители банковского сообщества 

обратились в Центробанк. Письмо за подписью председателя Национального совета 

финансового рынка (НСФР) Андрея Емелина направлено первому заместителю 

председателя Банка России Алексею Симановскому.  

http://izvestia.ru/news/567020  

 

«Татцентр» 

"Инвестиции в Россию - это политические, а не экономические 

риски" 

Напряженность в отношениях России с Западом может остановить бизнес. К 

такому мнению пришли международные инвесторы, собравшиеся под Казанью на 

форум "Invest in Tatarstan". Оказалось, что политические риски волнуют 

предпринимателей гораздо больше, нежели экономическая рецессия.  

На фоне угроз России со стороны западного мира возможной экономической 

изоляцией, Татарстан решил собрать международных инвесторов в надежде на 

дополнительные иностранные вливания в региональную экономику. В Казань, где в 

среду, 5 марта, стартовал II Международный зимний форум "Invest in Tatarstan-2014", 

несмотря на противоречивую политическую обстановку, приехали все заявленные 

зарубежные, в том числе и американские, компании. 

http://info.tatcenter.ru/article/134119/  

 

«Бизнес онлайн» 

Радик Хасанов, POZIS: «Я не знаю, в каком государстве господин 

руководитель АИРа работает!» 

Один из крупнейших мировых игроков рынка бытовой техники из Китая 

планирует выпускать в автограде по тысяче холодильников в день, инвестировав в 

новое производство $50 МИЛЛИОНОВ. 

http://izvestia.ru/news/567020
http://info.tatcenter.ru/article/134119/
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Сегодня на коллегии агентства инвестиционного развития РТ было подписано 

соглашение об открытии на площадке Камского индустриального парка «Мастер» в 

Челнах производства китайской компании «Хайер Рус». Предприятие разместится на 

24,9 тыс. кв. м площади, объем производства составит 250 тыс. холодильников в год. 

Тем временем соглашение грозит вылиться в грандиозный скандал. На 

зеленодольском заводе холодильников POZIS, объем производства которого 

сопоставим с заявленными мощностями новой компании, выразили «БИЗНЕС Online» 

крайнюю озабоченность приходом китайцев (те в свое время хотели создать с 

зеленодольцами СП) и заявили, что не намерены финансировать льготы конкурентам 

за счет своих налоговых выплат. 

Договор с финансовым директором «Хайер Рус» Шао Юнфеном подписал 

гендиректор КИП «Мастер» Максим Стеблов. Как сообщила газете «БИЗНЕС Online» 

менеджер по работе с клиентами Камского индустриального парка Нина Изибаева, 

«Хайер Рус» разместится на 24,9 тыс. кв. м площади. Компания намерена выпускать в 

Набережных Челнах пока четыре модели холодильников, объем производства 

составит 250 тыс. холодильников в год. Haier планирует освоить в Набережных 

Челнах порядка $50 млн., рассказал в беседе с корреспондентом «БИЗНЕС Online» 

технический директор локализации проектов Haier в России Дмитрий Кайдаш. Все 

инвестиции рассчитаны на покупку оборудования и установку автоматической 

производственной линии. 

Очевидно, приход в Татарстан китайцев стал неприятной новостью для 

зеленодольского завода POZIS. Гендиректор предприятия, на котором трудятся 

примерно 4,5 тыс. человек, Радик Хасанов в разговоре с «БИЗНЕС Online» выразил 

беспокойство по поводу амбиций китайской компании и недоумение относительно 

позиции АИРа, назвав объявленные сегодня договоренности мнимым привлечением 

инвестиций агентства. 

— Мы два с лишним года вели переговоры с китайцами, и они всегда искали 

пути получения льгот. Но АИР, видимо, занимает позицию — лишь бы получить 

первоначальные инвестиции, создавая льготы зарубежным компаниям. Фактически 

это мнимое привлечение инвестиций. Руководство страны и республики ставит задачу 

наряду с выпуском продукции военного назначения диверсификацию производства, 

чем мы и занимались. Сейчас же в угоду зарубежному предприятию мы создаем 

конкурента собственному производству. 

Хасанов отметил, что в процессе переговоров специалисты POZIS изучали 

технологии Haier — они далеко не эксклюзивны. По его словам, китайцы предлагали 

зеленодольскому заводу поставить линию с теми же параметрами, которая уже 

работает на POZIS. В целом условия, по которым китайская компания намеревалась 

создавать производство в Татарстане, Хасанов оценил как жесткие. Это минимальная 

зарплата, минимальный коллектив работников, отсутствие арендной платы, налоговые 

льготы. Разумеется, теперь задача китайской компании — «выбить» с рынка 

ближайших конкурентов, считает он. 
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— КИП «Мастер» — это что? Арендную плату возмещают из бюджета, поэтому 

аренда там низкая, — объяснил Хасанов причины, по которым Haier сделал свой 

выбор. — Мы же платим все налоги — и теперь за счет наших налогов зарубежным 

компаниям предоставляют преференции. Это ненормально. Разумеется, с ними будет 

трудно конкурировать: у нас нет никаких льгот. 

http://www.business-gazeta.ru/article/98908/ 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Заседание Высшего Евразийского экономического совета 

Владимир Путин, Президент Республики Беларусь Александр Лукашенко и 

Президент Республики Казахстан Нурсултан Назарбаев провели очередное заседание 

Высшего Евразийского экономического совета. 

Главы России, Белоруссии и Казахстана обсуждают ключевые направления 

интеграционного взаимодействия – функционирование Таможенного союза и Единого 

экономического пространства, ход работы над договором о создании с 1 января 2015 

года Евразийского экономического союза, а также возможность подготовки договора о 

присоединении к будущему союзу Армении. 

http://www.kremlin.ru/news/20377 

 

Заседание наблюдательного совета Внешэкономбанка  

Вступительное слово Дмитрия Медведева: 

Добрый день! У нас сегодня первое заседание наблюдательного совета в этом 

году. Несколько слов об итогах прошедшего года. Совокупный кредитный портфель 

банка в течение 2013 года вырос на треть, превышает 1 трлн рублей. В целом банк 

развивался даже быстрее, чем это планировалось, уже в начале 2013 года был 

достигнут соответствующий объём кредитования. 

Понятно, что это было связано в значительной мере с теми событиями, которые 

ожидались и которые у нас сейчас проходят, в том числе, или прежде всего, это 

Олимпиада. Завтра начинаются уже Паралимпийские игры. ВЭБ – основной кредитор 

многих олимпийских строек. И несмотря на то что мы с вами много времени этому 

посвящали, спорили подчас, что нужно делать, что делать не нужно, в любом случае 

без такой поддержки, без ритмичного и своевременного финансирования эти сложные 

http://www.business-gazeta.ru/article/98908/
http://www.kremlin.ru/news/20377
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проекты вряд ли бы состоялись. Это тоже мы с вами должны понимать, поэтому хотел 

бы поблагодарить за это коллектив банка. 

http://government.ru/news/10908 

 

В Австрии начал свою работу центр поддержки инноваций 

5 марта 2014 года в Вене статс-секретарь-заместитель Министра Олег Фомичев 

принял участие в церемонии открытия Центра поддержки инноваций. Деятельность 

центра будет направлена на внедрение передовых отечественных разработок, также он 

станет площадкой для проведения выставок и конференций разработчиков 

современных технологий. 

"Центр - это недостающее звено нашего сотрудничества, которое позволит 

сконцентрировать усилия научно-исследовательских центров, университетов, 

академий наук и предприятий так, чтобы уже на уровне поиска технологических 

решений начиналось международное сотрудничество", - подчеркнул Олег Фомичев. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/201403061 

 

В Госдуму внесен подготовленный Минэкономразвития 

законопроект о территориальном зонировании земель 

4 марта 2014 года в Государственную Думу внесен законопроект, 

предусматривающий переход от деления земель на категории к территориальному 

зонированию, разработанный Минэкономразвития. 

В настоящее время одним из основных принципов земельного законодательства 

является деление земель по целевому назначению на категории, согласно которому 

правовой режим земель определяется исходя из их принадлежности к той или иной 

категории и разрешённого использования в соответствии с зонированием территорий 

и требованиями законодательства. 

Как показывает  правоприменительная практика, деление земель на категории 

как основание определения их правового режима имеет ряд недостатков. Кроме того, 

различие между категориями земель постепенно  сокращается, в связи с чем 

необходимость деления земель на категории при наличии института разрешённого 

использования земельных участков утрачивает свой смысл. 

С учётом этого законопроектом предлагается изменить существующий порядок 

установления правового режима земель, опирающийся на институты категорий земель 

и перевода земель из одной категории в другую, в частности: 

 - исключить из действующего законодательства понятие «категория  земель» и, 

соответственно, процедуру перевода и отнесения земель и земельных участков к 

http://government.ru/news/10908
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/201403061
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определённой категории, сохранив при этом процедуру установления в правилах 

землепользования и застройки территориальных зон; 

 - предусмотреть иную процедуру установления и изменения границ 

территориальных зон, определить  их виды, состав, содержание; 

 - установить порядок определения видов разрешённого использования 

земельных участков как в соответствии с регламентами использования территории, 

так и в случаях, когда на отдельные виды территорий их действие не распространяется 

(или они не устанавливаются); 

 - усилить гарантии сохранения и защиты особо ценных сельскохозяйственных 

земель, в том числе путём установления в отношении территориальных зон 

сельскохозяйственного назначения сельскохозяйственных регламентов, определения 

критериев отнесения к особо ценным сельскохозяйственным землям и особого 

порядка изменения границ таких земель. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20140305_

28 

 

АСИ окажет поддержку лучшим муниципальным практикам 

развития территорий в рамках конкурса ОПОРЫ РОССИИ 

Лучшие практики по развитию территорий на принципах муниципально-

частного партнёрства были представлены 5 марта в Москве на ежегодном 

Межрегиональном форуме для предпринимателей «Территория бизнеса – территория 

жизни».   

Форум проходит уже третий год подряд и на этот раз собрал более 1,5 тысяч 

участников, которые имели возможность перенять лучшие практики ведения бизнеса и 

наладить диалог с представителями власти.   

На форуме были подведены итоги конкурса ОПОРЫ РОССИИ «Бизнес-успех». 

Финалистами в номинации, посвященной лучшим муниципальным практикам 

развития территорий, стали: Судогодский район Владимирской области, 

Родниковский район Ивановской области, Куйтунский район Иркутской области, 

Костомукшский городской округ республики Карелия, Городской округ Череповец 

Вологодской области, Калязинский район Тверской области, Заводоуковский 

городской округ Тюменской области, Семёновский городской округ Нижегородской 

области.  

Президент ОПОРЫ РОССИИ Александр Бречалов сообщил, что с этого года 

победителя конкурса ждёт особый приз: 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20140305_28
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/doc20140305_28
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 «Благодаря нашему партнёру - Банку Москвы - у нас, наконец-то, появился 

серьезный приз. Победителю мы будем делать сити-брендинг стоимостью примерно 1 

млн. рублей. То есть, бизнес будет мотивировать муниципалитеты развивать бизнес».   

Он также сообщил, что в 2014 году АСИ и ОПОРА РОССИИ проведут 

совместный конкурс проектов, победители которого станут лауреатами Национальной 

предпринимательской премии «Бизнес-успех». 

http://www.asi.ru/news/17045/ 

 

ФАС будет рекомендовать правкомиссии по МСП использовать 

опыт Росатома в сфере закупок по 223-ФЗ 

Антимонопольное ведомство обратится к руководителю Правительственной 

комиссии по вопросам конкуренции и развития малого и среднего 

предпринимательства, первому вице-премьеру И. Шувалову. 

ФАС России будет рекомендовать  Правительственной комиссии по вопросам 

конкуренции и развития малого и среднего предпринимательства использовать опыт 

Росатома в сфере закупок госкорпораций и естественных монополий. Об этом 

сообщила заместитель начальника Управления ФАС России Мария Томах на II 

Всероссийской практической конференции-семинаре «Корпоративные закупки - 2014: 

практика применения Федерального закона № 223-ФЗ». 

 «По результатам анализа закупочной деятельности государственной 

корпорации «Росатом», проведённого в 2013 – 2014 годах, ФАС России положительно 

оценивает Единый отраслевой стандарт закупок госкорпорации (ЕОСЗ), а также 

рекомендует другим госкорпорациям использовать в своей закупочной деятельности 

эти практику и стандарт», - отметила Мария Томах. 

http://smb.gov.ru/mediacenter/bisnessnews/?action=show&id=13700 

 

Рустам Минниханов: «Власть и инвесторы должны слышать друг 

друга» 

Руководство Татарстана и лично Президент республики Рустам Минниханов 

готовы к диалогу с инвесторами, реализующих или планирующими реализовать 

проекты в РТ. Об этом заявил сам Рустам Минниханов на сегодняшней встрече с 

инвесторами в рамках зимнего инвестиционного форума Invest in Tatarstan.  

Как рассказал руководитель Агентства инвестиционного развития РТ Линар 

Якупов, впервые встреча с иностранными инвесторами была проведена 19 декабря 

прошлого года. По итогам встречи было принято решение о создании Клуба 

инвесторов Республики Татарстан. Также на встрече был составлен протокол просьб и 

http://www.asi.ru/news/17045/
http://smb.gov.ru/mediacenter/bisnessnews/?action=show&id=13700
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предложений в адрес руководства республики со стороны бизнесменов, и сегодня 

Л.Якупов сообщил о выполнении этого протокола. В частности, аэропортом Казани и 

авиакомпаниями ведется работа по открытию новых рейсов в города Сибири, что 

являлось одной из просьб от инвесторов. 

 «Наиболее важный вопрос для иностранных сотрудников, приезжающих к нам, 

даже не жилье, а воспитание их детей, - отметил Рустам Минниханов, обращаясь к 

инвесторам. - Зарубежных школ должно быть много, поэтому если у вас есть какие-то 

связи в этой сфере, то мы готовы встречаться с новыми людьми и обсуждать 

возможность присутствия международных образовательных сетей на территории 

республики». 

Также, по словам Президента Татарстана, надо обеспечить приток сотрудников 

со стороны, что требует строительства арендного жилья, и этот вопрос тоже решается 

руководством республики. 

 «Мы должны максимально продвигать тот продукт, который производится на 

территории республики, в то же время вы должны быть конкурентоспособными по 

качеству и по цене, - сказал Президент Татарстана. - Я считаю, что уже на стадии 

проектирования мы должны учитывать применение продукции местных компаний, но 

и вы не должны опаздывать с вашими предложениями». 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276459.htm 

 

Рустам Минниханов: «Нам следует повышать эффективность 

работы по привлечению инвестиций» 

Для достижения амбициозных целей по привлечению инвестиций в экономику 

Татарстана руководству республики и, в первую очередь, Агентству инвестиционного 

развития РТ следует повышать эффективность работы в этом направлении. Такое 

мнение высказал сегодня Президент Татарстана Рустам Минниханов в ходе итоговой 

коллегии АИР, состоявшейся в рамках зимнего инвестиционного форума Invest in 

Tatarstan. 

С докладом о работе АИР выступил руководитель агентства Линар Якупов. Он 

сообщил, что в Татарстане общий объем инвестиций в основной капитал за 

исключением бюджетных средств стабильно растет с 2011 года. В 2013 эта сумма 

составила 461 миллиард рублей. Иностранные инвестиции в 2013 году составили 893 

млн долларов США, в том числе почти половина - 408 млн долларов - это прямые 

иностранные инвестиции. При этом, как отметил Л.Якупов, два года назад доля 

прямых инвестиций в иностранных вложениях в республику составляла лишь 11%. 

Линар Якупов рассказал о работе АИР по продвижению Татарстана, 

привлечению инвесторов и сопровождению уже реализуемых проектов. Руководитель 

АИР сообщил, что начатая агентством в конце 2011 года работа по созданию 

промышленных площадок муниципального уровня начинает приносить свои плоды, и 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276459.htm
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малые, средние компании проявляют интерес к открытию своих производств в 

районах РТ. Так, по словам Л.Якупова, в Тюлячинский район приходят турецкие 

компании, производящие изделия из пластмассы.  

Линар Якупов сообщил, что по амбициозным планам агентства объем 

иностранных инвестиций в Татарстан в 2015 году должен составить 2 млрд долларов, 

такой же объем планируется на 2016 год. 

В планах АИР внедрение электронной системы мониторинга сопровождения 

инвестпроектов, разработанной компанией XYBase. Это, по словам Линара Якупова, 

должно сократить количество административных барьеров и время различных 

согласований. 

Негативными факторами, влияющими на инвестиционный климат РТ Линар 

Якупов назвал высокие тарифы на энергоресурсы и подключение к инженерным 

сетям, высокую стоимость строительства и долгое получение разрешений, дорогие 

сырье и логистические услуги и высокие ставки по кредитам. В то же время, по словам 

Л.Якупова, многие барьеры можно ликвидировать лишь на федеральном уровне, 

поэтому руководство Татарстана взаимодействует с соответствующими органами 

власти. 

Управляющий партнер Strategy Partners Group Александр Идрисов сообщил о 

результатах анализа инвестиций в Татарстан. Из положительных факторов он отметил 

сравнительно высокую производительность труда, по которой РТ занимает второе 

место в России. В то же время в последний год снизился объем прямых иностранных 

инвестиций, хотя по общему накопленному объему Татарстан находится на пятом 

месте в стране, уступая только двум крупнейшим городам, а также Ленинградской и 

Калужской областям. 

По словам Александра Идрисова, в России возрастает конкуренция за 

инвестиции, и Татарстану следует максимально активно участвовать в этой борьбе. 

При этом в условиях нынешней внешнеполитической ситуации регионам страны 

придется в большей степени бороться за внутренние инвестиции, для чего следует 

уделять большее внимание механизмам государственно-частного партнерства. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276645.htm 

 

Президент Татарстана встретился с главой катарского банка Al 

Khaliji 

С председателем и управляющим директором банка Al Khaliji Государства Катар 

Хамадом бин Файсал бин Тани аль Тани встретился сегодня Президент Татарстана 

Рустам Минниханов в рамках зимнего инвестиционного форума Invest in Tatarstan. 

 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276645.htm
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Приветствуя гостя, Президент РТ выразил уверенность в том, что Хамад аль 

Тани сможет найти общие интересы с республикой. «Пока арабские регионы слабо 

представлены в России, но у нас огромная страна с огромными возможностями. И 

через Татарстан вы сможете прийти сюда, - обратился Рустам Минниханов к главе 

банка Al Khaliji.  - Мы хотели бы сотрудничать с вами как у себя, так и в вашей 

стране». 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276596.htm 

 

Президент Татарстана встретился с руководством Radiance 

Hospitality Group 

Вопросы реализации проекта строительства гостинично-офисного центра в 

«Смарт Сити Казань» и ряда других проектов обсуждались сегодня на встрече 

Президента Татарстана Рустама Минниханова с руководством компании Radiance 

Hospitality Group в рамках зимнего инвестиционного форума Invest in Tatarstan. 

Сингапурская Radiance Hospitality Group Согласно выступит инвестором 

строительства и оператором гостинично-офисного комплекса, а также Университета 

туризма и гостеприимства в рамках развития «Смарт Сити Казань». Вчера в рамках 

форума Invest in Tatarstan состоялось подписание предварительного соглашения 

между RHG и Сбербанком о финансировании строительства гостиницы. 

Руководитель Агентства инвестиционного развития РТ Линар Якупов доложил о 

ходе реализации проекта гостинично-офисного комплекса. По эскизному проекту это 

будет два 20-этажных здания площадью по 20 тысяч квадратных метров каждое. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276613.htm 

 

Рустам Минниханов встретился с игроками хоккейного клуба «Ак 

Барс» перед началом игр плей-офф в розыгрыше Кубка Гагарина 

Зинэтула Билялетдинов назначен вице-президентом и генеральным менеджером 

хоккейного клуба «Ак Барс». Об этом сообщил сегодня Президент Республики 

Татарстан Рустам Минниханов на встрече с игроками ХК «Ак Барс».  

Подобные встречи с игроками команды стали традиционными перед началом 

игр плей-офф в розыгрыше Кубка Гагарина, сказал Рустам Минниханов в ходе 

встречи. Он отметил, что уровень многих клубов равный, и победить может наиболее 

организованная и системная команда.  

Нам очень нужна ваша победа, сказал Президент Татарстана, потому что в 

футболе мы немного провалились.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276596.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276613.htm
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http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276742.htm 

 

Победителей городского конкурса «Женщина года. Мужчина года: 

женский взгляд» чествовали в Казани 

Сегодня в Казанской ратуше состоялось подведение итогов городского конкурса 

«Женщина года. Мужчина года: женский взгляд», который традиционно проводится 

накануне Международного женского дня.  

Всех собравшихся с наступающим праздником поздравил Премьер-министр 

Республики Татарстан Ильдар Халиков. «Вы те, кто дает нам жизнь, находится рядом 

с детьми. Вы являетесь нашими спутниками, воспитываете и учите нас, сопровождаете 

на протяжении всей жизни», – отметил глава Правительства Татарстана. По его 

словам, женщины работают в различных сферах: педагогами, врачами, работниками 

науки, строителями, специалистами транспорта, при этом они более надежные и 

исполнительные.  

После поздравлений он вручил государственные награды. В частности, Указом 

Президента РТ «За большой вклад в развитие системы образования и многолетнюю 

плодотворную работу» медалью «За доблестный труд» была награждена учитель 

истории средней общеобразовательной школы №55 с углубленным изучением 

отдельных предметов Роза Горнаева. Кроме того, были вручены благодарности 

Премьер-министра РТ и муниципальные награды.  

Конкурс «Женщина года. Мужчина года: женский взгляд» проводился в этом 

году в 10 номинациях: «Моя судьба – моя профессия», «Женщина-ученый», 

«Женщина-бизнес-леди», «Женщина – культура и духовность», «Женщина-мать», 

«Женщина – пример года», «Героиня третьего возраста», «Мужчина – благородное 

сердце», «Мужчина-лидер». В номинации «Особое признание» были отмечены 

«Женщины Универсиады».  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276768.htm 

 

В Доме Правительства РТ состоялась традиционная встреча 

женщин – представительниц средств массовой информации с 

Президентом Республики Татарстан Рустамом Миннихановым 

С международным женским днем 8 марта поздравил сегодня Президент 

Республики Татарстан Рустам Минниханов женщин – представительниц средств 

массовой информации.  

Встреча с женщинами – журналистками состоялась в Доме Правительства 

Республики Татарстан.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276742.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276768.htm
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Рустам Минниханов напомнил, что подобные мероприятия организуются 

ежегодно и стали уже доброй традицией. В рамках этих встреч я могу поздравить вас с 

наступающим весенним праздником, а вы, в свою очередь, - задать вопросы, которые 

у вас всегда бывает много, сказал Президент Татарстана. Он также отметил, что 

представители СМИ выполняют важную работу – в частности, обеспечивают прямую 

и обратную связь между властью и обществом. 

Президент Татарстана вкратце рассказал о своих впечатлениях от рабочей 

поездки в Автономную Республику Крым вчера, 5 марта 2014 года. По его словам, 

ситуация там неоднозначная и меняется каждый день. Главное сегодня – сохранять 

стабильность, сказал он, потому что в любой момент ситуация может перейти в 

противостояние. В целом революции всегда делает кучка людей, а страдают потом 

целые народы, сказал Рустам Минниханов. Республику Татарстан ситуация в Крыму и 

в Украине в целом беспокоит потому, что там у нас есть тесные контакты, есть 

совместный бизнес, напомнил Президент РТ, надеюсь, что разум в конце концов 

восторжествует, и главное – не допустить кровопролития.  

Рустам Минниханов также ответил на вопросы о взаимодействии с крымскими 

татарами, о привлекательности Крыма для потенциальных инвесторов и пр.  

Президент РТ также сообщил, что в республике не планируется пересматривать 

дивидендную политику предприятий с государственным участием. Он заявил, отвечая 

на вопрос о кризисе в экономике, что «кризиса нет, есть некое снижение темпов 

производства, и в данной экономической ситуации у нас пока все идет по 

намеченному плану».  

Комментируя ситуацию с кадрами на руководящих постах в Республике 

Татарстан и небольшое количество женщин в структуре Правительства РТ, Рустам 

Минниханов отметил, что «кадровая политика требует времени», и что традиционно 

она была построена в мужском профиле. В качестве положительного примера он 

привел правительство Финляндии, где почти половина министерских кресел занята 

женщинами. «Сам я к отсутствию женщин в Правительстве отношусь отрицательно, - 

пошутил Рустам Минниханов. – Как придешь к этим мужикам – сразу ругаться 

хочется».  

Представительницы СМИ задали Президенту Татарстана и провокационный 

вопрос: «Какие женщины вам нравятся – слабые, которым надо помогать, или 

сильные?» По мнению Рустама Минниханова, слабых женщин надо жалеть, но 

человек должен быть со стержнем, с собственной самооценкой, и женщина – тоже. 

Что касается женщин в политике, то Рустам Минниханов отметил: «Есть вещи в 

политике, которые несовместимы с женской красотой… А женщине свою красоту 

терять не надо. Но это мое личное мнение, и вы можете с ним не согласиться». 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/276765.htm 
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